



佐野市立犬伏東小学校 校長室だより No.17

鯨山03

R04.2.18 令和4年2月号①

〒327-0817 佐野市伊勢山町1534 Tel 0283-24-2887 Fax 0283-24-3565

<http://www.schoolnet-sano.ed.jp/inubushie-e/>

2月7日(月) 今年度最後の「東っ子テスト」 -基礎・基本を大切にする地道な取組-



「東っ子テスト」は学力向上を目指す取組の一つで、学習の基礎基本の定着を図るために、長く続けられている本校独自のミニテストです。出題する問題をあらかじめ提示し、テストに向けての練習に取り組みさせることで、本番のテストで「よい結果」を出しやすくしています。これは「自分は、やればできる」という思いとともに、家庭学習の習慣を身に付ける一助とすること

もねらいとしています。子どもたちが少しでも達成感や自己肯定感を高められるよう、また、学習や取組への意欲の継続となるよう、「満点賞」は校長室で一人一人に手渡し、「合格証」は教室で担任から手渡ししています。

前回の第5回より満点賞の賞状をカラー版にリニューアルいたしました。基礎・基本の定着を図り、子どもたちが目標や意欲をもって取り組めるように支援して取り組んできた成果が少しでも表れることを期待しています。



感染症拡大防止対策へのご協力ありがとうございます

新型コロナの急激な感染拡大を受け、保護者の皆様には大変ご心配をおかけしております。先日の市教育委員会からのメールにもありましたが、同居のご家族に発熱等体調がすぐれない症状がある場合にも登校を控えるなど、感染を広げない取組にご協力いただきありがとうございます。皆様方のご協力により、校内での感染拡大を未然に防いでいる状態です。学校でも、健康観察や授業の形態など、感染の状況により拡大防止対策を徹底していきますので、ご家庭での健康観察や感染症拡大防止対策へのご協力を引き続きよろしくお願いいたします。

また、学校での感染が心配で自宅での学習を希望される等ありましたら、希望によりタブレット端末の貸出もできますので担任までご相談をお願いいたします。

6年生の影響力!!



冬休み後の1月から行っていましたが、業間での全校縄跳びですが、2月10日(金)で終了しました。コロナ禍の今年度、全校児童が一同に介するのは避難訓練以外ありませんでした。避難訓練では静かに素早く集合することが目的でしたが、業間縄跳びでは集合してからの活動がメインです。最初の頃は、音楽が流れて何となく自分の場所に行き、先生の話が始まるのを待っている児童がほとんどでした。しかし、回を重ねると、音楽が流れる前から練習をしている児童や音楽が流れると小走りで自分の場所に移動する児童が目立つようになりました。特に、6年生が率先して動いている姿が、多くの子どもたちに活気を与えていったような気がします。卒業が近づいてきましたが、「東っ子」の頑張る伝統を行動で伝えてくれています。移動や活動時に気をつけての実施、また、冬の寒さもありましたが、全員で活動することの素晴らしさを感じた業間活動となりました。

環境整備も進めています

先日、東門付近の車道と歩道を分ける縁石にポールを整備してもらいました。縁石が見えにくく、児童の登下校に危険を感じていたところですが、市教育委員会に対応していただきました。また、校舎東側のアスファルトの段差整備、敷地西側のブロック塀も安全な形に改修していただきました。



そして、4階の理科室や図工室などの特別教室ですが、黄ばんでしまっていた布張り壁紙を夏休み中に用務員さんの尽力によりきれいな壁紙に張り替えました。白い壁紙で教室も明るくなりました。児童の安全な生活の場の確保のために、関係機関にもいろいろとご協力をいただいております、大変感謝しております。

お知らせ

令和4年度の部活動ですが、児童数や教職員の減少などから、期間限定で以下の2つの活動を考えています。実施は、感染の状況が落ち着き、活動・練習による感染拡大が防げることを前提とします。

- ・小学校陸上記録会(令和元年は10月中旬)、駅伝記録会(11月)前の陸上競技部
- ・小学校音楽祭(令和元年は9月下旬)前の音楽部
(歌唱や楽器の演奏で音楽祭に無理なく参加できる練習、活動)

サッカーについては体育でも密集、密接をさけての活動しか行えず、学校の部活動としての練習、大会参加は厳しいと判断しております。